
INDICAÇÃO Nº 001/2021 
 
 
 

                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
 
                        Que toda a frota municipal de veículos seja devidamente identificada,
adesivada com o Brasão oficial do município, incluindo os veículos locados a serviço do
mesmo. 
 
 
           
            Justificativa:  
 
           
            O objetivo é facilitar a identificação dos veículos públicos e os particulares a serviço
da Administração Pública onde quer que eles estejam, manter a população atenta ao uso
correto dos mesmos, facilitar o acesso a prédios públicos e particulares, garantir o direito a
vagas exclusivas para veículos oficiais e a isenção de pedágio.
                       

Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e desde já agradecemos.
 

 
Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 

 
 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD 



INDICAÇÃO Nº 002/2021 
 
 

                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
                        Que seja providenciada a instalação de placas de trânsito indicativas, na
Rua Serranos – Capelinha – Passa Vinte/MG. Destinadas principalmente aos veículos
de grande porte, indicando o sentido de acesso a Rodovia Presidente Dutra -BR – 116. 
 
           
            Justificativa:  
 
                        O objetivo é evitar que veículos de grande porte, trafeguem pela rua
supracitada, pois tem ocorrido com frequência, principalmente no período noturno: Carretas
adentram a rua, na maioria das vezes por engano, e não conseguem passar, devido às
limitações em seu trajeto, considerando sua dimensão e sinuosidade. Isso tem causado grande
transtorno aos moradores da rua, perturbando o seu descanso, às vezes são chamados para
movimentarem seus veículos para que as carretas possam efetuar manobras de retorno,
emissões de sinais sonoros e de aceleração ocorrem com regularidade, outro ponto que
devemos considerar é a proximidade com a linha férrea, onde por pouco não ocorreu um
acidente recentemente. 
           
                        Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e desde já
agradecemos.

 
 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
 
 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD 

 



INDICAÇÃO Nº 003/2021 
 

          
                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
             
                        Que seja providenciado para a Unidade Básica de Saúde do município,
um aparelho de telefone “smartphone”, com o aplicativo Whatsapp instalado. 
 
 
                        Justificativa:  
 
                        O objetivo é facilitar a comunicação entre os usuários do sistema de saúde do
município e a unidade de atendimento, principalmente em casos urgentes, ampliando assim a
sua cobertura, pois os munícipes que residem na zona rural nem sempre têm acesso a
cobertura da telefonia fixa ou móvel, por isso a criação de mais um canal, utilizando a
internet, ampliará a comunicação entre as partes, dinamizando o processo, pois o tempo de
resposta em casos de urgência e emergência pode salvar vidas.
 
                        Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e desde já
agradecemos.

 
 
 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD 



INDICAÇÃO Nº 004/2021 
 

          
                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
             
                        Avaliar a viabilidade de criação e inclusão do itinerário: Passa Vinte X
Vargem do Coxo X Palmital, ao serviço de transporte ofertado aos munícipes residentes
na zona rural. 
 
 
                        Justificativa:  
 
                        O objetivo é facilitar o acesso aos cidadãos passavintenses residentes na zona
rural das localidades supracitadas, tal projeto tem contribuído muito para nossa cidade, e a
ampliação do mesmo se faz necessária, pois as comunidades da Vargem do Coxo e Palmital
apresentam carência desse serviço. A implantação desse novo itinerário garantirá o acesso
aos serviços públicos e particulares ofertados no município, garantindo igualdade de direito a
todos.
 
                        Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e desde já
agradecemos.

 
 
 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD 



INDICAÇÃO Nº 005/2021 
 
 

          
                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
             
                        Que seja providenciado para a Polícia Militar, um aparelho de telefone
“smartphone”, com o aplicativo Whatsapp instalado. 
 
 
                        Justificativa:  
 
                        O objetivo é facilitar a comunicação entre os munícipes e os policiais militares
lotados no município de Passa Vinte/MG, principalmente em casos urgentes, ampliando
assim a sua cobertura, por isso a criação de mais um canal, utilizando a internet, ampliará a
comunicação entre as partes, dinamizando o processo, pois o tempo de resposta em casos de
urgência e emergência pode salvar vidas.
 
                        Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e desde já
agradecemos.

 
 
 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD 

 



INDICAÇÃO Nº 006/2021 
 
 

          
                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
             
                        Que seja providenciado através do Departamento Municipal de Obras e
Defesa Civil, em conjunto com o Departamento Municipal de Desenvolvimento Rural e
Meio Ambiente, um projeto de recuperação das pontes, bueiros, mata-burros e a
manutenção periódica das estradas rurais situadas nas regiões da Cuba e Rio das
Pedras: 
 
 
                        Justificativa:  
 
                       

Aindicação apontada se justifica tendo em vista que os referidos locais são
importantes vias de escoação de produtos, devendo ser destacada a produção leiteira. Além
disso, o transporte dos munícipes, alunos e usuários do SUS das supracitadas regiões rurais,
dependem da boa condição destas pontes e estradas para transitarem com agilidade e
segurança. 
 
 
                        Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e desde já
agradecemos.

 
 
 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD 



INDICAÇÃO Nº 007/2021 
 
 

          
                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
             
                        Que seja providenciado através do Departamento Municipal de Saúde,
em conjunto com o Departamento Municipal de Obras e Defesa Civil, a implantação de
um refeitório para os servidores lotados na Unidade Básica de Saúde Municipal. 
 
 
                        Justificativa:  
 
                       

Tal indicação é motivada pelo fato da estrutura atual não atender as condições
necessárias para que seus colaboradores possam se alimentar em um espaço reservado e
adequado.Essa ação visa não somente atender as normas sanitárias de saúde, mas também a
valorização dos profissionais.
 
                        Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e desde já
agradecemos.

 
 
 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD



INDICAÇÃO Nº 008/2021 
 
 

          
                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
             
                        Elaboração de um estudo para avaliar a viabilidade da implantação de
um projeto de revitalização/pavimentação da Rua Maria Helena de Novaes, utilizando
na execução o processo de concretagem (piso em concreto armado), que proporciona
maior resistência.
 
                        Justificativa:  

 Ao longo dos anos, a Rua Maria Helena de Novaes já foi revitalizada, por
mínimo 03 (três) vezes, onde em 02 (duas) oportunidades o calçamento foi refeito e colocado
barras de contenção para ajudar em sua preservação, mas não obteve o êxito esperado, pois a
mesma possui um trafego pesado de veículos, o que contribuiu para sua deterioração.

Atualmente apresenta vários trechos avariados, acredito que o processo de
concretagem seja o ideal, pois proporciona maior resistência e durabilidade.
Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e deste já agradecemos.
                       

 
Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 

 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD



INDICAÇÃO Nº 009/2021 
 
 

          
                     Senhor Presidente,
                        Senhores (as) Vereadores (as):
 
                       
                        Saudando-os cordialmente, venho, respeitosamente, através da presente
Indicação Parlamentar, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Passa Vinte/MG, a ser encaminhada ao Exmo. Senhor Lucas Nascimento de
Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, sugerir ao Executivo Municipal:
 
             
                        O calçamento da Rua Cedro, no bairro Tebas, Passa Vinte/MG.
 
                        Justificativa:  
 
                       

O calçamento da Rua Cedro será de extrema importância para os moradores e
facilitará a trafegabilidade dos veículos atendendo satisfatoriamente toda a população.

Considerando que a administração já está pavimentando outras ruas no bairro
Tebas, acredito ser de grande valia a inclusão da rua supracitada no atual projeto de
urbanização.
 
                        Assim sendo, aguardamos o atendimento desta Indicação e desde já
agradecemos.

 
 
 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
 
 

Plenário Luiz Arcas de Aguiar 
11 de fevereiro de 2021 

 
 
 
 

João Alessandro de Carvalho 
Vereador da Bancada do PSD


